
「いろんな人が活き、生かされる社会（ダイバーシティ社会）」について知りたい！

車椅子で生活している方と交流しました

5月 1値5月1日

この機会を作ってくださった森本さ

ん（実は本校のＰＴＡ会長さん！）

「地域コンサル助っ人」の社長で、障

害のある方と企業とをつなぐ就職支

援に取り組んでおられます。

（日経新聞2022.6.24）

5月 1日（月）

調理室にて

ＪＲＣ・インター

アクト部

タニミキさん

為替取引の仕事を

していますが

今後は車椅子ヨガイ

ンストラクターの活

動をしていく予定！

そうちゃん

ファッション系の人事の仕事をし

ています。

❤車椅子美容師を目指してます



★部員の感想★
車いすの方の色々なお話を聞くことができて、生活の中で大変だなと感じることが多いと思いました。ですが、お

二人の楽しそうな顔を見て、なんでも前向きに捉えていてとても感心しました。

普段は、なかなか聞くことがない車いすの方の話を今回の機会を通して聞くことができてよかったです。

私自身も勇気をもらえる話で「自分が決めたことは貫き通す」という言葉が心に残りました。この話を機会にこれか

らの生活に生かしていきたいです。

お二人の話を聞いて、現実味のある話に関心がわきました。

私の身近の人には、車いすに乗っている人がいないのでお二人の話で車いすに乗っている人に対するイメージが変

わりました。

お二人のお話を聞いてリアリティーな体験談で少しぞっとしましたがその後のお二人の笑った顔で別につらいこ

とばかりじゃないんだなと思いました。このお話で自分の考えが少し広まったと思えました。少しずつ車いすの人に

対する関心を増やしていこうと思いました。



初めて車いすを乗っている人と話せて貴重な体験ができたと思います。すごく前向きな方々で自分もすごく元気

を貰えたし前向きに生きようと思いました。いろいろな質問も答えてくださって今回知ったことを今後活かしていき

たいなと思いました。

車いすの方と対面でお話しする機会がなかなかないので、緊張しましたがお二人が和やかな雰囲気で接してく

ださったのでゆったりとお話しすることができました。貴重な機会を与えてくださってありがとうございました。

今まで親戚に車いすの人がいることを

誰にも言ったことがなかったので、皆さんが

下さったアドバイスはとても参考になりました。

実際に車いすを使用されている方のお話を

聞くことができてよかったです。ここで教えて

いただいたことを参考にして親戚の人を含め

車いす使用者の方々とかかわっていきたいと

思います。


